



ぽかぽか通信

みなさんと、ご縁がつながるよう、ニュースレターを発行しています。

布団屋らしく、こころもからだも「ぽかぽか」するような
お付き合いができます様発信していきたいと思います。

CONTENTS

- 1. 「豊川稻荷」
- 2. 「企業寄付をいただきました」
- 3. 「歯のきょうせいやってます」
- 4. 「おせち料理」
- 5. 「わたしのハマッていること」
- 6. 「寝るのが楽しみ！」

【1. 豊川稻荷】



2015 年もスタートし、はや 1 力月。

こうじです、今年もよろしくお願いします。 ('▽')

皆さんは、お正月に初詣に行かれましたか？

我が家では、ここ数年、元日に「豊川稻荷」に行くのが恒例となっています。

今迄は 1 月 3 日に行ったりしていましたが、境内ばかりか、駐車場に入るまでも混雑し、ちょっと気が重い初詣でした。

そんな頃、両親から「元旦の朝は空いている。」という情報をもらい、早速朝の 10 時頃着くように行って見ました。両親の言うように、多少の混雑はするものの、以前より全然スムーズでした！

そして、2015 年 1 月 1 日。

今年はもう少し早く行こう！ ということで、

9 時頃の到着。

何と・・・境内まで止まることなく通り着き、

お詣りができたのです!!

ちょっとしたタイミングで混雑が緩むみたいですね。

今年は何かいい事がありそうな・・・(-^○^-)

皆さんのお正月はいかがでしたか？!



【2.企業寄付をいただきました。】



最近、本当に朝起きられないこうじデス・・・。°(ﾟДﾟ°)

先日、私の子どもが通っている吉田方小学校で**バザー**が行われました。

一品寄付を募って販売した収益金で、子供たちのために、学校環境を良くしていきます。

そんな寄付品の回収の中に「**企業回収**」という物があります。

実行委員が企業を回って、寄付品のお願いをして、後日いただきに伺うのです。

当然、知らない会社に行くので緊張もします。同じ様に、訪問された会社も、知らない人間が「ただで物を欲しい」と言うので、双方に一層の**緊張感**が走ります(; ˘エ˘)

訪問された会社は瞬間「何ものだ?!」と、同時に「本当に小学校のバザーで集めにきているのだろうか?」を判断しなければなりません。

私の場合、たどたどしい説明が功を奏したのか、普通の保護者に映ったようであり難く寄付品をいただくことができました。

中には、数日後に伺った企業様で、「ちょっと待ってよ~」と別室からどっさり寄付品をもってきてくださいり、本当にあり難く感じました♪——○(≥▽≤)○——♪

私の会社は、これまで何気なく**寄付**していました。

こうやって私自身が、寄付をいただきに回ってみると、「**地域への協力意識**」

「**訪問者への対応**」が会社ごとにそれぞれ垣間見られたりして、自身の衿を正さなければと痛感しました(^_^)

協力していただきました企業の皆様、本当にありがとうございました!

また、私のお友達の会社で、本当にたくさん協力していただいた「江崎商店様」「コンベルティ酒井様」「府中屋様」、「ネットコム様」「鳥山タイヤ様」ありがとうございました!!



【3.歯のきょうせいやってます。】

今年から、はるかの顔の絵が変わったよ~! 今年もおねがいします。＼(^o^)／

私は今、**歯のきょうせい中**です。はじめて一年がすぎました。

私は、歯並びがもともとわるいので、がんばっています。Σ(ﾟДﾟ；)

今月は、奥までワイヤーが通るようになりました。なので、**こうなんえん**になりやすくなって、いたいです。(T . T)(ˊ ; ω ; `)

そのうえ、私は、口をとじたときの舌のいちがわるいので、**舌の運動**もがんばっています。キレイなはならびのために、これからもがんばるぞ~(-^O^-)

【4.おせち料理】



2015年スタートしましたね！みわです。今年もよろしくお願ひいたします！
お正月といえば「おせち料理」。我が家では、毎年ワンパターンながら、
せっせと作る事が恒例になっています。大晦日の昼ぐらいから仕込んで
元旦に頂くのです。よって三が日はひたすら「おせち」を食べます。(^^♪
実家の母、義母も作っていて、それが当たり前のように育ちました。
世の中、おせち料理もネットでオーダーする時代になり、それを見るたびに、
「たまにはリッチなおせち料理を買ってみようか??」と、家族に問いか
けますが、結局却下され、作っている次第デス。☆彡 はるかも大きくなるに
つれて、お手伝いができるようになってきたので、
貴重な戦力？になっています。ヽ(‘▽’;)ゝ
確かに大変だ～と思うこともあるけれど、
家族が「おいしい！」と言ってくれる姿を見ると、
もうちょっとがんばって、体の続く限り??
頑張ってみようかな～っと、思う新年でした。(‘∀’*)



【5.わたしのハマっていること】



今月は2つも書いちゃうよ！はるかデス。(-^〇^-)
私が今はまっていることは、**おさいほう**です。(^〇^)
おかあさんが得意なので始めました。今ではおさいほうセットもあります。(^〇^)
作る物は、ぬいぐるみの服や、クッションです。さい近は、ししゅうも
やっています。出来あがると、
たっせい感があって、とても
嬉しいし、楽しいです！
これからもたくさん作って
いきたいです！(^▽^)



【6.寝るのがたのしみ！】

このコーナーでは「眠ること」や「お布団」に
かかわるあれこれを綴りたいと思います。

近頃、インフルエンザがはやっているようですね。

皆さんは風邪などひかれていませんでしょうか？

まだまだ、寒さの厳しい日は続きますので
気をつけてくださいね。



今回も引き続き「ガーゼケット」のお話です。

そもそも、よく使われるのは夏頃なのですが、羽毛布団の中掛けとして使った場合
ですが、個人的には毛布より暖かいので【冬の寝具】としてお勧めしています。
中でも4枚重ねや、5枚重ねのガーゼケットは使うほど、ふんわり柔らかな
風合にもなってきて、ガーゼとガーゼのあいだに暖かな空気を取り込みます。

また、綿100%なので、吸水性に優れています。※冬でも寝ている間に汗をかい
ているのです。

やはり、心地よく寝れるのは天然纖維なんですね。



楽天市場にてショップ「sunny days」も展開中！

お時間のある時に覗いてね♪

サニーデイズ 布団

検索

このニュースレター「ワクワクのはじまり」を理念に掲げる

お布団のお店【小林株式会社】が発行しております。

〒441-8008 愛知県豊橋市三ツ相町 244-1

☎ : 0532-31-6816 fax : 0532-31-3969

携帯 : 090-1294-4961

e-mail : kobayashi-futon@w7.dion.ne.jp